

楽しい音楽と火災予防

かりがね幼稚園(2月15日)



衣浦東部広域連合消防局の消防音楽隊が火災予防啓発 演奏会を開催しました。このような園での演奏会は初め ての試み。消防署員は住宅用火災警報器の作動確認のお 願いをした後、アニメの曲など5曲を演奏しました。始 めは手拍子だけだった園児たちも徐々に歌を口ずさみ、 最後は演奏だけでなく園児たちの歌声も会場全体に響き 渡りました。

カナダから3度目の訪問

市内(2月28日)



姉妹都市であるカナダ・ミササガ市のボニー・クロンビー市長が刈谷市を訪問しました。市長は議場、佐喜知庵、ミササガパークを視察後、ミササガ市にある姉妹校へ派遣される刈谷北高校の生徒を訪問。生徒たちにカナダで見たいものや行きたいところを尋ねたり、生徒手作りのかるたで遊んだりして、交流を深めました。

日頃の備えが命を守る

ーツ木福祉センター(3月4日)



災害時に子どもを守るための備えについて学ぶ、ママのための防災セミナーが北部地区社協ハートの会主催で開催され、防災アイテムの作り方や家具を固定する方法を教わったり、防災食のアルファ米を試食したりしました。日頃から子どもの好みの非常食を用意しておくことや、自分で防災リュックを背負う練習をさせておくと良いことなど、大切な情報が満載でママたちは熱心に話を聞いていました。

メダリストと対戦!

小垣江東小学校(3月7日)



リオパラリンピック銀メダリストの杉村英孝選手が刈 谷特別支援学校・小垣江東小学校の児童生徒に、講演や 体験教室を行いました。

いざ試合をしてみると難しいボッチャに児童生徒たちは真剣なまなざし。1球投げ入れられるたびに歓声が上がりました。部活でボッチャをやっている生徒は「杉村選手はとても上手だった。いろんなことが分かった」と笑顔で話しました。